
アンケー ト用紙 (別紙③)

今回の国への全国夜間中学校研究会の取り組み (教育環境整備法案の立法
化)は 、夜間中学生の 『先生 !政権変わったことでゎたしらにとってなんか
良いことあるんやろうか?』 との想いから始まりました。

もちろん、この法案が成立すれば…すぐに自主夜中の公立化や公立夜間中
学校の環境整備が解決する…訳ではありません。各地域の運動 ・取り組みが
全ての中心です。ただ、法案が設立すれば運動の追い風になるのは事実です。

アンケー トご協力、よろしくお願いします。(『拡大 「すべての人に義務教育
を専門委員会』への参加不参加にかかわらず、回答をお寄せください)
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教育環境整備法案に対する質問 ・要望
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「 自主夜間中学で困つていること


